

Réunion EAP du 21 octobre 2025

Personnes présentes : Père Guillaume., Nathalie B., Marie-Ange B., Charles DST., Rémy D.

1/ Dernière pizza paroissiale

Retour d'expérience sur la dernière frite. Problème avec les tables qui avaient pris l'eau lors de la frite de septembre et elles ont moisî. Voir pour les laver à la javel.

Questionnement sur le stockage des tables. Faudrait-il mettre des « cales » entre chaque table afin de permettre à l'air de passer entre chaque table ?

Proposition pour la prochaine frite paroissiale de faire une tartiflette party.

Demander à 10 familles de cuisiner pour 10 personnes chacune.

Annonce à la messe le 2 novembre pour que les familles puissent s'inscrire le dimanche 9 novembre soit 1 semaine avant. Une personne de l'équipe d'accueil se chargera des inscriptions. Charles et Arnaud se chargeront de vérifier qu'il y ait assez d'inscriptions. Sinon des personnes de l'équipe d'EAP prépareront des plats le samedi précédent pour compléter. Prévoir pour 100 personnes.

Marie-Ange voit avec Thibaut pour qu'il gère l'apéritif.

Dessert : compote avec biscuit.

Il doit y avoir assez de coupelles pour le déjeuner et des couverts à Ozanam.

Proposition de faire pendant cette « tartiflette party » un marché de producteurs de la paroisse et vente des bouteilles de la cave des prêtres pour éviter qu'elles ne s'abîment.

2/ aide pour une famille

3/ Rangement de la cave de St Sauveur.

Les restes des bouteilles d'apéritif de la conférence ont été rapatriées à la cave de St Sauveur.

Questionnement sur la place du frigo dans la sacristie pour mettre au frais les boissons pour les apéritifs improvisés.

Possible de ranger les croquettes ainsi que les bouteilles non ouvertes dans un placard de la sacristie. Il faudrait ne faire qu'un placard à balais pour libérer le second pour les apéritifs.

4/ Sorties de messe

Il faudrait rappeler aux paroissiens de sortir par la porte principale et non par la porte de côté. Le dire à Pierre-Emmanuel afin qu'il l'ajoute aux annonces en fin de messe.

5/ Divers

Congrès mission début novembre, 20 paroissiens y participent.

Prochaine réunion le 18 novembre 2025 à 20h30 au presbytère.